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Subject: 新界東北新發展區計劃經修訂發展方案意見書 
 
我是一名關注新界東北近發展區的市民，就新界東北新發展區計劃經

修訂發展方案表達反對立場，反對原因如下: 
 
1) 政府沒有優先使用閒置官地、發展使用率低的軍營( 如九龍東軍
營 )、或棕土，而選擇向紮根一世紀的鄉村開刀。若土地真的不夠而選
址必須為鄉郊，為何不是先收回佔地 170 公頃，而且僅為少數富人服
務的粉嶺高爾夫球場? 
 
2) 發展新界東北發展區，把農地進一步剷平，削弱本土農業，令本地
蔬菜自給率進一步下降(根據漁農自然護理署 2012 年底公佈的最新數
字，香港本地生產的蔬菜，只佔食用總量的 2% 左右)。穩定的本地優
質蔬菜供應，對城市的糧食安全和民生穩定極為重要，否則長期依靠

其他國家入口，當各地遇上天災人禍而造成食物短缺，我們的糧食供

應沒有保障。 
 
3) 人口數據方面，政府提出東北計劃的理據基礎，乃非常樂觀，甚至
過於樂觀的人口估算。2007 年提出，為「應付 2030 年之 840 萬人
口」。然而，最近 2012 年的人口估算，已大幅減少為 2041 年的 841
萬，為何局方從未就此更新數據，推遲相關計劃？加上近年停收雙

非，為何局方未有公開新修訂之人口估算數字，亦從未就本港人口政

策及城市願景，與公眾討論？ 
 
基於以上理由，我就新界東北新發展區計劃經修訂發展方案表達反對

立場。 
 
市民 
葉琇瑩 
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